

## **De López, Sheinbaum y las contingencias ambientales**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-4-2021 20:22:05

“Hoy, no trabaja, . . . lo siento, la “Secretaría del Viento.”

Calidad del aire mala  
de enfermedad antesala,  
contaminación mortal,  
hay contingencia ambiental.

Ante eventuales desgracias  
el “gobierno” muy bien, gracias,  
no cumple su cometido,  
Sheinbaum no actúa con sentido.

No atacan bien el problema,  
sus “soluciones” dan pena,  
fatuas, laxas, lastimeras,  
medidas “populacheras”:

Que, de entrada, en principio,  
nos llevan al precipicio,  
“el no circula” fracasa,  
otra vez, quedarse en casa.

Por Dios que no hallo palabras  
para acciones tan macabras,  
no comprenden el ozono,  
no piensan . . . ni por asomo.

México, Ciudad que asfixia,  
el viento no da caricia,  
el "chilango" pide esquina  
porque el "esmog" se lo empina.

¡Pónganse, ya, a trabajar,  
déjense de tanto hablar!,  
en verdad se han visto lentos,  
vigilen verificentros.

La tal “verificación”  
solo alienta corrupción,  
¿el trance es automotriz?,  
cortar de tajo y raíz.

Con las leyes, con cordura,

metan la industria en cintura,  
la cuestión vehicular  
pronto, presto, controlar.

Los incendios forestales,  
ya no hay árboles, ¿más males?,  
los rellenos sanitarios,  
basura, sin agua, calvarios.

Perdonen que, yo, me ría,  
López genera energía  
y nos ahoga en forma cruenta,  
a lo mil novecientos setenta.

La verdad, da pena ajena,  
puro combustóleo quema,  
igual que sucio carbón,  
no pues, así, está cab . . .

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, 27 de abril del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)